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議会運営委員会 会議録（要旨） 

 

○ 開催年月日 令和４年１１月２４日（木） 

午前 10時 00分 開会 

午前 10時 15分 閉会 

 

○ 場   所 第３常任委員会室 

 

○ 出 席 委 員（10名） 

委 員 長 宮 城   克  副委員長 我如古  盛英 

委  員 山 城 康 弘  委  員 知 念 秀 明 

委  員 上 里 広 幸  委  員 石 川   慶 

委  員 平安座  武志  委  員 宮 城   優 

委  員 岸 本 一 德  委  員 桃 原   功 

     

   

議  長 呉 屋  等 

 

○ 欠 席 委 員（０名） 

 

○ 委員外議員（０名） 

 

○ 説 明 員（０名） 

 

○ 議会事務局職員出席者（３名） 

局  長 川 上 一 徳  次  長 仲 村 厚 子 

議事担当 

主  幹 
平 田 駒 子    

○ 協 議 案 件 

 １．第 447回宜野湾市議会臨時会の運営について  

   ①委員会付託について 

   ②会期の決定について 

２．その他 
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議会運営委員会（要旨） 

 

令和４年 11月 24日（木） 

 

○宮城克 委員長 ただいまから議会運営委員会を開会いたします。 

（開会時刻 午前 10時 00分） 

 

【協議事項】 

第 447回宜野湾市議会臨時会の運営について 

 

○宮城克 委員長 本臨時会に上程される案件は、議会運営委員会から提出されている

「有機フッ素化合物ＰＦＯＳ及びＰＦＯＡ汚染の対策を求める意見書」と補正予算１

件、条例３件、契約１件、報告１件の計７件となっている。審議に当たっては、従来

どおり委員会付託を省略して進めてよいか。桃原功委員。 

〇桃原功 委員 今回 5,000 万円以上の物品購入という高額な契約案件が上程されて

おり、委員会付託も検討してもよいのではないか。 

〇呉屋等 議長 事務局とも協議をしたが、委員会付託となると、その委員会の委員

長報告を作成するのにも期日を要することから、市長や各議員の日程等を考慮すると、

25日の本会議質疑のみで進めたいと考えている。また、通常本会議における質疑は原

則２回までとなっているが、議長が認める場合は２回以上の質疑を認めたケースも過

去にあり、今回も柔軟に対応し、３回～４回程度までは認めたいと考えている。 

〇桃原功 委員 優先すべきは議案の審査であると考えるが、質疑回数も柔軟に対応

するとの議長の話もあることから了承するが、この件のような重要な議案については

本来臨時会ではなく委員会の開催される定例会で審議すべきものと考える。 

〇宮城克 委員長 他に意見がなければ、委員会付託は省略で進めてまいりたいが、そ

れでよいか。 

（「異議なし」という者あり） 

○宮城克 委員長 次に、臨時会の会期は 11月 25日の１日間としてよいか。 

（「異議なし」という者あり） 

【協議結果】  

第 447回臨時会は 11月 25日の１日間とすることとし、審議においては、委員会

付託を省略して進めることに決定した。 
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【協議事項】 

その他 

 

○宮城克委員長 その他については、特にないようなので終了する。 

 

○宮城克委員長 本日の委員会を閉会いたします。   閉会時刻（午前 10時 15分） 


